



## ORQUESTA SINFÓNICA DEL CONSERVATORIO DE MÚSICA DE CARTAGENA

Fue creada en marzo de 1992 por el  
Director Fundador D. José Luis Laborda  
Mañez, que desarrolló esta labor hasta

junio de 1995. Esta agrupación ha recorrido diferentes etapas desde su fundación: Orquesta de Cámara, Orquesta Clásica y Sinfónica. A ella pertenecen 50 alumnos de Enseñanzas Profesionales de Música. Además hay 120 alumnos más que imparten la asignatura de orquesta en otras agrupaciones del centro (orquesta de cuerda, banda y banda sinfónica).

Entre sus actuaciones destaca la participación en el Festival Internacional de Orquestas de Jóvenes de Murcia en 1994 e ininterrumpidamente desde 1996, concierto Conservatorios por la Paz en el Teatro Romea de Murcia, en Murcia Flamenca, en el Conservatorio Superior de Murcia, en Alfaz del Pi y Crevillente (Alicante), en Campo de Criptana (Ciudad Real), en Madrid, en la Universidad de Almería, en el Teatro Ruperto Chapí de Villena con la Coral Crevillentina, en el teatro Victoria de Motril, en el Auditorio Víctor Villegas de Murcia y diversos conciertos en la ciudad de Cartagena entre los que destacan los realizados para clausurar el concurso "Entre cuerdas y metales". Ha realizado grabaciones para Radio Clásica.

Han sido sus directores Gustavo Sánchez, Hugo Valero, Alberto García, Brian G. Webber, Andrés Pérez Bernabé. En la actualidad está dirigida por Ginés Martínez Vera.